

A ESTADOS UNIDOS. Ilopango, San Salvador, mayo 27. - Oficiales militares norteamericanos destacados en El Salvador, transportan el féretro con los restos del Capitán de Corbeta Albert A. Schaufelberger, que hoy fueron conducidos a Estados Unidos. (UNIFAX II DE UPI)

# Centro-América Tema de Cumbre Económica

ginia, EE.UU.) 27 mayo (EFE).— La crisis cen-troamericana puede ser uno de los aspectos de dis-cusión en la novena "cum-bre" económica de los países industrializados, dijo hoy el Presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan

Reagan.
"Creo que (el problema)
debe de preocuparnos" a
todos los lideres que se darán cita mañana en esta
ciudad colonial, dijo
Reagan en una entrevista
concedida a un grupo de
periodistas estadouniden-

Reagan aseguró que, en los primeros cinco me-

ses de 1983. Nicaragua ha recibido suministros militares de la Unión Soviética equivalentes a los recibi-

dos en todo el año 1982.

"Creo que ese problema, el incremento de la ayuda militar soviética en nuestro hemisferio, es una preocupación" que los o-tros seis países congrega-dos en la reunión comparten, añadió.

Aunque Reagan rehusó

Aunque Reagan renuso detallar el asunto, aceptó que sus políticas de negociación de control de armamentos nucleares con la Unión Soviética pueden también ser objeto de discombién con política pueden también ser objeto de dis-cusión por los líderes reunidos en Williambusrg.

viéticos.

Aseguró, por otra parte, que el problema de los masivos déficits en el presupuesto federal estadounidense "se solucionará únicamente mediante la recuperación de la economia". Defendió la fortaleza del dólar asegurando que solo es resultado de "nuestro éxito en la lucha contra la

Señaló, empero, que su Gobierno está interesado en lograr que la reducción

o total eliminación de los misiles nucleares de am-bas superpotencias se aborde "de una manera

"No puedo hablar de lo que trataremos de hacer",

dijo Reagan, aunque seña-ló que "somos conscientes

de la amenaza que supone para Asia'' el desplaza-miento de los misiles so-

aborde global"

viéticos.

## **URSS Amenaza Colocar** Misiles en Europa Este

(AP).— La Unión Soviética emitió hoy una velada amenaza de desplegar sus cohetes nucleares en territorios de sus países aliados del Pacto de Varsovia si la Organización del Tratado del Atlántico Norte continúa con su proyectada instalación en diciembre pró-ximo de cohetes de me-diano alcance en Europa Occidental.

Un pronunciamiento del gobierno soviético tam-bién advirtió "con comple-

MOSCU, mayo 27 ta claridad" que el Kre-AP).— La Unión Soviéti- mlin reenfocará su moramlin reenfocará su mora-toria sobre el despliegue de sus cohetes de mediano alcance SS-20 en la Rusia europea si la NATO inicia el despliegue de cohetes americanos para fin de

año.
El pronunciamiento del gobierno, a ser publicado en la edición sabatina del diario del partido comunis-ta, Pravda fue circulado hoy por la Agencia Oficial Soviética TASS.

## **Ganado Muere por Grave** Sequía en Costa Rica

mayo 27 Voceros (ACAN-EFE) de la Cámara Nacional de Ganaderos informaron hoy que ha comenzado a morir el ganado de la pro-vincia de Guanacaste, no-roeste de Costa Rica, por la sequía que afecta a esta región, la mayor abastecedora de productos agropecuarios

Una sequia que se inició hace casi diez meses sigue afectando la región y ha producido pérdidas que ya se calculan en 3.000 millones de colones (unos 75 mi-llones de dólares), según

los agricultores afectados Las pérdidas más im-portantes se señalan en las cosechas de arroz, algo-dón, maíz, sorgo, caña de azúcar y otros cultivos que se malograron por falta de agua el año pasado

A esto se suman ahora las muertes de las primeras 800 reses, a pesar de los esfuerzos del Estado y de los empresarios por superar los problemas

Un plan de emergencia gubernamental no ha sido suficiente para resolver la seguia.

# -Favor pase a la página 22. Thomas Enders

Relevado como

Adjunto en L.A.

WASHINGTON, mayo 27 (EFE).— Thomas Enders, Secretario de Estado Adjunto para Asuntos Intera-mericanos, será relevado de su puesto, dijo hoy el Se-cretario de Estado, George Shultz. La posible sustitución de

Enders era comentada desde hacía tiempo en medios diplomáticos, en los que se barajaba la posibilidad de que fuese nombra-do embajador en España. Hoy, el Secretario de Es-

tado se limitó a informar que Enders será nombrado para "otro alto cargo diplomático" y que será sustituido por el actual embajador en Brasil, Lan-

embajador en Brasil, Lan-ghorne Motley. Enders, especialista en temas centroamericanos y sobre todo en El Salvador, había protagonizado alguenfrentamientos con medios próximos al Presidente Ronald Reagan, es-pecialmente el consejero de seguridad William

# Medidas Restrictivas Agravan Economía C.A.

mayo (ACAN-EFE).— El Comité de Política Mone-taria Centroamericana, reunido en Tegucigalpa, estableció que la situación económica regional está caracterizada por un per-sistente deterioro de la actividad productiva, el de-sempleo, la inflación y de-sequilibrio, tanto de las balanzas de pagos como en las finanzas públicas.

#### Hoy en la Historia

Por The Associated

Hoy sábado 28 mayo, el 148º día de 1983. Faltan 217 días para que termine el año.

Acontecimientos salientes de la fecha:
1486- Fernando el Católi-

co conquista Loja (Grana-da) en poder de los moros tras intensa lucha 1830- Real orden de Fer-

nando VII por la que se crea en Sevilla la Escuela de Tauromaquia.

1856- Inauguración de la -Favor pase a la página 17.



RELEVADO. shington, mayo 27. Foto de archivo de Thomas Enders, quien fuera relevado de su cargo como Secretario Adjunto para Asuntos Latinoamericanos. Posiblemente pasará a ser Embajador en España.

rio sobre las diferentes medidas de política adoptadas por los gobiernos re-gionales con el objeto de gionales con el objeto de enfrentar su crítica si-tuación económico-finan-ciera, el Comité estableció varias conclusiones. Reconoce un "éxito rela-

tivo" de las medidas orientadas a buscar un equili-brio en las finanzas públicas y las balanzas de pagos, como medio de superar la crisis financiera que afecta a la mayoría de

los países de la región.
Así también, se señala que el fomento de las exportaciones no ha posibilitado la reactivación económica que se buscaba.

medidas proteccionistas en los países industrializados y las condiciones adversas prevalecientes para los productos tradicionales en los mercados internacionales".

internacionales".
"A lo anterior —añade el informe— se agregan las dificultades que se han registrado en el comercio intracentroaméricano que denota un persistente deterioro, agravado por la adopción de medidas res-trictivas, las cuales, en vez de coadyuvar a la solución de los problemas, los han agravado".

El organismo opina que

-Favor pase a la página 17

### Recuperación Económica Meta de los 7 Grandes

WILLIAMSBURG, (Virginia, EE.UU.) mayo 27 (EFE).— El logro de una recuperación sostenida de la economía mundial es la meta compartida por los lideres del mundo indus-trializado, dijo hoy el Pre-sidente de los Estados Uni-dos, Ronald Reagan, a su llegada esta ciudad.
"La recuperación

las economías) es el prin-cipal objetivo de esta cumbre'', dijo Reagan en bre-ves declaraciones a los periodistas, poco después de ser saludado por dirigen-

tes de la ciudad colonial.

Sus discusiones durante cumbre, añadió Reagan, habrán de sentar las bases para un mayor crecimiento de la economía en los países en de-sarrollo.

Reagan reiteró su opi-nión de que la cumbre no habrá de resultar en una confrontación de los líderes, al señalar que la cum-bre "se realizará en un ambiente de optimismo". Añadió que la elimina-

-Favor pase a la página 15.

## Piden Unidad de Honduras por Emergencia Bélica

TEGUCIGALPA, mayo 27 (ACAN-EFE).— El Jefe de las Fuerzas Armadas de las Fuerzas Armadas de Honduras, general Gus-tavo Alvarez, hizo un lla-mamiento al pueblo hon-dureño para que unido pueda hacer frente a una posible "emergencia" bé-

lica. El jefe militar advirtió que "la amenaza creciente que el armamentismo de la dictadura marxista-san-linista implica, está dirigida contra el corazón mis-no de nuestra Patria, y suone un peligro para

Alvarez dijo que "los mi-litares evidentemente estaremos en la primera línea de fuego si el enemigo decide lanzar el ataque que ha venido anunciando con bastante anticipa-ción". El militar hondureño se

dirigió así a sus compa-triotas desde la Casa del Periodista, con ocasión del Día de los Informadores de

este país.

"El pueblo, los partidos políticos, las instituciones civiles y, especialmente

-Favor pase a la página 22.



DESCARRILAMIENTO. Colonia, Alemania, mayo 27.- Escena del choque de un tren en que murieron seis personas y 18 más resultaron se-riamente lesionadas cuando el expreso Ostende-Viena, con 180 personas a bordo, se descarriló y cayó en una barranca de 2.4 metros. (UNIFAX II